
 

 
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
Sitzung der Stadtvertretung der Residenzstadt Neustrelitz  

vom 30.01.2025 

 
Top 2 Einwohnerfragestunde 
 
Die Einwohnerfragestunde wird wie folgt in Anspruch genommen. 

 
Herr Torsten Zell erkundigt sich nach dem Baubeginn des neuen Hortes in Alt- Strelitz und geht 
kurz auf das jährliche Stadtteilfest ein. Weiterhin erkundigt er sich über den aktuellen Stand zum 
Neubau des Feuerwehrgerätehauses in Alt-Strelitz. Abschließen spricht er über die Steganlage 
in Klein Trebbow. Auch hier erkundigt er sich nach dem Baubeginn, da dort bisher noch keine 
Arbeiten begonnen haben. 
 
Herr Grund erhält das Wort und berichtet, dass im März ein Notartermin für den Erbbaurechts-
vertrag mit dem Trägerwerk vereinbart wurde. Alle anderen Angelegenheiten sind in Bearbei-
tung, Unklarheiten wurden beseitigt und offene Fragen geklärt. 
 
Bezüglich des Feuerwehrgerätehauses informiert Herr Grund, dass der Landkreis Mecklenbur-
gische Seenplatte eine Zusage zur Förderung gegeben hat. Derzeit ist noch unklar, in welchem 
Umfang das Land Mecklenburg-Vorpommern das Projekt unterstützen wird. 
 
Herr Ruhmer fügt hinzu, dass die Bauplanung für die Feuerwehr voranschreitet. Der dritte Ent-
wurf wurde bereits mit dem Planer erörtert, und das Planungsbüro arbeitet nun an der Umset-
zung der gewünschten Änderungen. Zudem widmet es sich der Gestaltung der Außenanlagen, 
sodass wir bald einen Entwurf erhalten, der zur Beratung bereit ist. Die Gespräche mit der 
Stadtvertretung stehen noch aus und sind für März oder April geplant. 
 
Für die Badestege wurde der Auftrag erteilt, und in der kommenden Woche ist ein Vor-Ort-Ter-
min mit der ausführenden Firma geplant. Ziel ist es, die Arbeiten bis zur kommenden Badesai-
son abzuschließen.  
 
 
Herr Dudziak betritt den Sitzungssaal, somit sind 26 von 29 Stadtvertreter anwesend. 
 
Herr Milbredt erinnert an seine noch unbeantwortete Anfrage an Herrn Butzki, die während der 
Sitzung der Stadtvertretung am 12.12. 2024 bezüglich der Deutschen Tanzkompanie gestellt 
wurde. 
 
Herr Odebrecht bestätigt, dass seine Anfrage am 16.12.2024 zur Beantwortung an Herrn Butzki 
weitergeleitet wurde. Eine offizielle Antwort steht uns derzeit noch nicht zur Verfügung. 
 
Herr Grund fügt hinzu, dass Herr Butzki in der Sitzung des Hauptausschusses am 27.12.2025 
ausführlich aus einem Dokument zitiert hat. Es obliegt ihm aber, weitere Informationen an die 



Öffentlichkeit weiterzugeben, sobald dies der Beratungsstand zulässt. 
 
Herr Poland bestätigt, dass die aktuellen Informationen derzeit nicht für die Öffentlichkeit ge-
dacht sind, plant jedoch, in der nächsten Sitzung des Ausschusses für Kultur und Tourismus 
darüber zu berichten. 
 

 
 
 
 
 
Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung. 
 
Residenzstadt Neustrelitz, 20. Februar 2025 


